

Serie de lecciones: LIBRO DE DANIEL

INTRODUCCIÓN

Daniel 3:8-25

En la lección anterior vimos como Nabucodonosor construía una estatua de oro y ordenaba su adoración. En esta lección veremos que ocurre con tres varones Hebreos que rehúsan adorarla, eligiendo mantener su fe y confianza en Dios.

DESARROLLO

Parte 1: del versículo 8 al 20

Vers. 8 - 13: Algunos varones caldeos acusaron maliciosamente a los judíos.

Las acciones de Sadrac, Mesac y Abed-Nego no fueron públicas, pero tampoco ocultas. Ellos sabían que podían ser descubiertos, pero aun así eligieron obedecer a Dios antes que a los hombres. (Hechos 5:29)

-¿Estarás dispuesto a no negar tu fe aún cuando eso ponga en peligro tus bienes, tu vida, etc? Sigamos Fieles!

Vers. 14 y15: ¿Es verdad que no honrareis a mi dios?

Ante el interrogatorio del rey, estos tres jóvenes se mantuvieron firmes y no cedieron ante la presión y amenaza de ser echados al horno de fuego.

Entre miles de personas, hubiera sido fácil perderse en la multitud y adorar la estatua, sin embargo fueron fieles a Dios y no siguieron la corriente de este mundo. (Romanos 12:2)

Vers. 16 al 18: No es necesario que te respondamos sobre este asunto.

Una actitud firme, ellos tenían confianza que Dios podía librarlos del horno de fuego y sino lo hacía tampoco adorarían a la estatua. Nos muestra que la muerte para el cristiano es ganancia (Filipenses 1:21).

-Para el cristiano la muerte ya dejó de ser una amenaza, no por inconsciencia, todo lo contrario, por plena conciencia de nuestro destino eterno.

Parte 2: del versículo 21 al 25

Vers. 21 al 23: fueron atados y echados dentro del horno ardiendo

No había forma de escapar, todo estaba armado para una rápida muerte. El plan del diablo es que no quedaran registros de estos judíos desobedientes.

-¡Cuando parece que ya no hay salida, está en marcha la más gloriosa victoria! Sigamos confiando en el Señor aún cuando la salida se ve imposible.

Vers. 24 al 25: ¿No eran tres los que echaron al horno? Yo veo cuatro....

El mismo Nabucodonosor nos dice quién era la cuarta persona, "semejante a hijo de los dioses". Algunos teólogos creen que Jesús mismo estaba allí, en medio de la prueba.

-Si era el mismo Jesús o un ángel, lo importante es recordar que en medio del fuego de la prueba Dios estará a nuestro lado, a veces somos conscientes de su presencia y a veces no, sin embargo, Jesús siempre está con nosotros porque así lo prometió (Mateo 28:20).

CONCLUSIÓN

El desafío de nuestra hora es seguir fieles en medio de la prueba, aunque el infierno se levante en nuestra contra "...no temeré mal alguno, porque tu estarás conmigo..." (Salmos 23:4) No aflojes iglesia, sigamos fieles que Dios está con nosotros.



Alabanzas a Dios



En Ti se regocijan los que aman tu Nombre en ti se regocijan Señor // porque Tú al justo bendecirás con un escudo lo rodearás.



A Ti, oh Jehová levantaré mi alma, Oh, Dios mío. en Ti confío no sea yo avergonzado, no se burlen de mí, mis enemigos.

Noticias

Horarios de reunión:

Templo Central: Viernes 12:30 hs. - Reunión de ayuno y oración

Bv. Oroño 2647 Sábados y Domingos: 19 hs.

Centro de Convenciones Cristiano: Lunes y Viernes 19 hs.

San Martín 940

Vea canal luz: DIRECT TVcanal 354

EXPRESS..... canal 99
FLOWcanal 435

Paseo Pastor José María Silvestri:

puede ser visitado en el cantero central de Bv. Oroño entre Gálvez y 27 de Febrero

Iglesia Evangélica Misionera Argentina

Bv. Oroño 2647 - Rosario - Argentina Tel. 54 3414828253- Cel: 54 9 341 6544466 - e-mail: orenpormi@canalluz.org

Personería Jurídica Nº 437 – Fichero de Culto Nº 1760